

未来に向かって 一人ひとりが輝く北っ子！

～考え動き 人とつながり 未来に向かう子～

いきいきと、前向きに！「明日も学校へ行きたいなあ」

新年度がスタートして、1か月半が過ぎました。子ども達は、新しくきれいになった教室で、新しい担任の先生と新しい学級づくりを進めています。

始業式の日、「明日も学校へ行きたいなあ」と思うためにはどんなことをしたらいいか、子ども達に問いかけ、カードに書いてもらいました。

〈自分のために〉として多かったのは、「友達と仲良くする」「勉強を頑張る」という答えでした。やはり、という答えですが、まさに、「集う楽しさ」「学ぶ喜び」であり、学校の存在意義そのものであると感じました。

学校の集団生活の中で、一人ひとりの居場所を作り、日々の授業の中で「やった」「できた」「自分にもできる」と感じられる授業づくりを職員一丸となって進めていく所存です。

1年生も、新しい環境に少しずつ慣れてきました。本校では、3年前から1年生において、スタートカリキュラムを実施しています。

- ・小学校生活に期待を持つ
- ・教室の場所や担任の先生を知る
- ・友達がいること、上級生がいることを知る
- ・明日からの登校に期待が持てるようにする

左記のことを中心に据え、時間や学習内容を柔軟に編成し、1、2時間目においては、机を教室の脇にやって、椅子のみの空間からのスタートです。

1時間目は、朝の準備から始まり、体を動かしながら歌を歌ったり、体幹づくり運動、先生のお話タ

イム、絵本の読み聞かせ等を行ったり、2時間目も生活科を中心とした「なかよしタイム」を実施しています。急いで机の前に座って鉛筆を持って、ではなく、子ども園での生活に近い形からスタートし、児童に「小学校って楽しいな」と安心感が持てることを大切に、徐々に学びの時間を増やしています。

児童会も張り切っています！

児童会も張り切って活動しています。

早速、朝のあいさつ運動を実施し、毎朝、大きな声が学校中に響き渡りました。おかげで、子ども達も私たち職員も、元気に1日がスタートできました。

1年生を迎える会や縦割り班遊びも6年生を中心に企画実行し、子ども達がわくわくできる時間になっています。今年度も、子ども達の自治的な特別活動を大切にしていき、1年生から6年生まで、一人ひとりの子ども達が、自ら考え動き、人とつながっていけるよう教育活動を展開していきたいと思えます。

150周年メモリアルでは、PTA 役員の皆様にイベントを企画していただきました。積極的に活動されている姿から子ども達もたくさん学んでくれると嬉しく思っています。ありがとうございます。

わくわく (学校が楽しみ) 北っ子	わいわい (みんなで仲良く) 北っ子	ハピハピ (うれしい助け合い) 北っ子
-------------------------	--------------------------	---------------------------



今年度の児童会目標です



朝のあいさつ運動



楽しい給食タイム